



**Le ministre de la communication Issa Tchiroma Bakari a été formel « Si vous donnez la parole aux sécessionnistes, je fermerai votre télévision ». Voilà donc ce qu'on pourra en substance retenir de la déclaration du porte-parole du gouvernement lors de son passage à la chaîne de télévision canal 2 international ce 30 septembre 2017.**

En effet, au cours de son passage dans les organes de presse à Douala ce jour, le ministre de la communication a invité les acteurs de ce secteur à ne point donné la parole à ceux ayant des idéologies sécessionnistes et contre la forme unitaire de l'Etat.

Reçu à l'émission de circonstance « un jour un évènement » présentée par Carole Yemelon sur canal 2 international, le ministre va se montrer une fois de plus très ferme quant à ses prises de position. « Votre puissant instrument ne doit jamais être utilisé par des partenaires connus ou inconnus des ennemis de la République, ceux-là qui veulent diviser notre Nation »

Le ministre de la communication lance cette autre offensive médiatique quelques heures seulement avant la proclamation de l'indépendance de la république imaginaire « d'Ambazonie ».